
高新区派出所、交警中队和消防站封顶
本报讯（记者 管玮玮 通讯员 宰森旺）18

日上午，高新区举行派出所、交警中队和消防站
项目封顶仪式。副市长刘春林、王永海出席仪式
并为项目顺利封顶挥锨。

据悉，高新区派出所、交警中队和消防站项
目于去年 12月份动工新建，目前已进入主体封
顶阶段，预计明年春节前建成并投入使用。该项
目投入使用后，将进一步提升高新区基础设施配
套能力，为高新区社会和谐稳定、群众安居乐业
提供更便捷的公安力量保障。

市政协专题视察食品安全监管工作
本报讯（通讯员 盛莉 记者 杨晓莉）18日

上午，市政协专题视察食品安全监管工作。市政
协副主席居晓波参加活动。

视察组一行实地视察了珠湖农贸市场、国
家轻工业食品质量检测（高邮）中心、世贸购物中
心4楼餐饮一条街等处。委员们围绕视察主题，
提出了具有针对性和可操作性的意见和建议。

居晓波对近年来全市食品安全监管工作取
得的成绩给予肯定。同时，他建议，加大宣传力
度，提高广大市民的参与度和知晓率；加大处罚
力度，曝光负面案件，起到震慑作用；采用科技
手段加强监管，全面做好食品安全工作。

市领导检查企业安全生产
本报讯（记者 周雷森）夏季是安全生产事

故多发期。昨日下午，市委常委、组织部部长王
学峰率市安监局、消防大队等部门负责人，赴龙
虬镇部分企业进行安全生产检查。

高邮市高农机械配件有限公司是我市一家
以生产不锈钢精密铸件为主的企业。王学峰一
行走进企业生产车间，仔细查看生产流程，详细
听取企业安全生产责任制落实等情况汇报。王
学峰强调，企业要紧盯重点部位和薄弱环节，全
方位开展安全生产风险隐患排查，对检查中发
现的问题要切实加以整改，坚决堵住安全漏洞；
要加强对工人安全生产教育，增强他们的安全
生产意识和自我保护能力，坚决防止重大人员
伤亡事故发生。

王学峰一行还前往高邮市精标齿轮制造有
限公司、扬州祥龙制衣有限公司、扬州利华制衣
有限公司等企业，实地查看消防设施配备和消
防通道畅通情况。王学峰指出，安全生产无小
事，企业要坚决落实安全生产主体责任，牢牢守
住安全生产底线不动摇，抓实抓好安全生产工
作，确保企业安全生产无事故。

针对检查中发现的安全隐患，相关部门人
员提出了具体的整改要求。

解放思想聚众智 创新担当敢作为
———访市发改委主任 周建峰

! 通讯员 高来明 记者 周雷森

“每一次思想解放，都伴随
着生产力的解放，实现高质量发
展也必须通过解放思想来实现
新旧动能转换。”日前，市发改委
主任周建峰在接受本报记者采
访时说，我们将深入贯彻落实市
委书记勾凤诚在联系点发改委
开展思想解放大讨论活动的讲
话精神，义无反顾地当好解放思
想的先锋，在解放思想过程中集
聚众智、凝聚众力，创新担当、主
动作为，走在前列、干在前列，在
全委上下迅速掀起解放思想、真

抓实干的热潮，为全市立好标
杆、当好示范。

周建峰说，在解放思想过程
中，市发改委将突出“问题导向”解
放思想，下好“先手棋”。针对解放
思想大讨论活动排查出的问题，我
们将认真对标找差、着力补齐短
板。一方面，在全委营造创新创优
的氛围，鼓励全体同志突破传统
思维条条框框的束缚，在解放思想
中乘势借力，力争在全年综合考核
中继续争先进位、扛旗夺冠。在工
作模式、流程、绩效等方面大胆探

索，形成可复制的特色亮点；在项
目审批等方面，全面推行不见面
审批，达到减审批环节、减审批前
置、减审批材料“三减”的工作要
求；在服务企业方面，班子成员每
月深入到挂联企业，帮助企业扫
清围墙内外的障碍。另一方面，坚
持问题导向，不护短、不遮掩，对排
查发现的问题，（下转二版）
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我市实施运河西堤绿化景观提升工程———

绘制“文”“景”融合美丽画卷
本报讯（记者 周雷森）七月的运河西

堤，水清岸绿。每天，到此休憩和健身的市
民络绎不绝。“运河西堤空气甜润，绿意盎
然，令人心醉。”在上海定居多年的马女士
这次回乡，特地到运河西堤走了一圈，对
这里的生态美景赞不绝口：“置身‘阳光草
坪’，能够充分感受到大自然的气息，感到
特别的轻松惬意。”马女士口中的“阳光草
坪”，是我市实施的运河西堤景观绿化提
升工程重点项目之一。

千年古运河，从城西穿流而过，与高邮
同生共长，已成为这座城市的主要名片。为
了将运河风光带打造成文化景观长廊、生
态旅游长廊、健身休闲长廊，近年来，我市
积极打造运河风光带。今年初又启动实施
了运河西堤绿化景观提升工程，进一步挖
掘千年运河的历史文化资源，修复运河生

态环境，绘制“文”“景”融合新画卷。
据了解，运河西堤绿化景观提升工程

项目地处京杭运河与高邮湖的纽带位置，
处于明清运河故道的遗产区和缓冲区，南
起镇国寺，北至万家塘，西临高邮湖，东临
京杭大运河，南北全长3.2公里，东西长度
80至200米。“从运西船闸至万家塘为历
史文化保护区域，有运西船闸、镇国寺、平
津堰、明清运河故道、耿庙神灯、杨家坞和
万家塘等历史景观，我们在保护运河遗址
的前提下，适当对历史景观进行开发。同
时，利用现有的沼泽，修复了生态环境。”运
河西堤绿化景观提升工程负责人徐小茗告
诉记者，这样的设计理念不仅挖掘了运河
西堤沿线的历史文化资源，保护了开发沿
线的历史遗址，展示了高邮运河的文化，同
时通过对滩涂、旱溪、果林系统的修复与排
水组织的完善，提升了运河西堤的环境品
质，修复了运河西堤区域生态系统。

据了解，运河西堤绿化景观提升工程

项目总面积约28万平方米，其中绿化面积
在90%以上。在运河西堤风光带，最吸引
人眼球的非“阳光草坪”莫属。这块草坪从
运河二桥的脚下一直延伸到镇国寺，绿油
油的草坪犹如一张巨大的绿色地毯，成为
市民与自然亲近的最佳场所之一。“这里原
来杂草丛生，现在成了巨大的草坪。”徐小
茗介绍说，项目建设内容主要有：建成一块
巨大草坪，打造两条特色大道：结合运河古
韵、古迹，增设阳光草坪，为市民提供郊野
营地活动场所；对西堤路进行改造，全长约
2.6公里，道路两侧主要栽植银杏，形成银
杏大道景观，部分路段以桃柳成景，形成桃
柳大道；建成滨湖慢行道，长约 3公里，宽
约2.5米，方便市民健身漫步。

随着运河西堤风光带系列项目的扎
实推进，运河西堤“文”与“景”深度融合。
今后这里还会增加文化休闲区，让运河
风光带真正融入百姓生活，使之成为高
邮旅游度假胜地和市民健身休闲场所。

今日总值班 刘久凤
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我市部署第二届
高邮文化艺术节工作

本报讯（记者 管玮玮 实习记者 翁正
倩）18日上午，市委常委、宣传部部长潘建
奇主持召开会议，专题部署第二届高邮文
化艺术节工作。市人大常委会副主任薛晓
寒、副市长傅晓参加会议。

据了解，今年第二届高邮文化艺术节
由市委、市政府主办，重点突出“庆祝改
革开放 40周年”和“以文化人，文明邮
城”主题，充分展示高邮特色人文，营造
浓厚文化氛围，推动文明城市共建共享。
本届文化艺术节期间，我市将举办 13个
重点有特色的文化艺术活动。其中市级
层面将举办 7项，分别是庆祝改革开放
40周年文艺创作成果汇报展演、广播剧
《受戒》的录制和播出、第二届“邮驿路 运
河情”全国美术作品展、第四届“秦少游
文化奖章”评选、“运河名珠·文明邮都”
书画作品晋省展、第二届高邮文化艺术
节开幕式和第二届全国非遗民歌邀请赛
暨第 35届“珠湖之波”赛歌会高邮民歌
大赛、新“四贤聚会”；相关部门举办 6
项，分别是“向上向善”文化学者读书分
享会、扬剧《扳倒饮》巡回演出、博物馆

“馆校联动”活动、“我们的节日———七
夕”晚会、特色文化文艺活动展演以及
2019年新年音乐会。

会上，市委宣传部相关负责人详细解
读了《第二届高邮文化艺术节工作方案》，
市文广新局、文联、教育局等部门负责人
分别汇报交流了本部门开展文化艺术节
相关活动的思路和具体安排。

听取相关发言后，潘建奇要求，各相
关部门要树立精品意识，围绕“准确定位、
提升站位、提高品位”的思路，认真筹备文
化艺术节，精心打造艺术精品，以实现“精
细谋划、精致打造、精品呈现”的目标；要
树立合作意识，加强部门之间对接沟通，
细化活动详细实施方案，确保各项活动成
功举办；要树立惠民意识，营造更加浓厚
的宣传氛围，引导和鼓励更多市民积极参
与其中，让文化艺术节真正成为全民共享
的艺术盛会。

会议期间，薛晓寒、傅晓就第二届高
邮文化艺术节工作提出了意见和建议。

江苏华能电缆股份有限公司投资 1000多万元，引进德国先进的激光
焊接生产光纤承荷探测电缆生产线，所生产的光纤用于深井、超深井分布
式测温、分布式压裂、可视化成像测井、高速双向 1.25Gbps测井遥传等。今
年以来，该公司生产经营形势良好，顺利实现“双过半”目标。图为工作人员
正在生产光纤承荷探测电缆的场景。 杨璐 林山 摄影报道


